

Lepuix

Le Secours catholique cherche (encore) des bras pour porter les meubles

Vous avez du temps libre et vous êtes en forme ? Le Secours catholique cherche « des bras valides ».

L'antenne Nord Territoire, basée à Lepuix, est souvent sollicitée pour vider des maisons, de Belfort à Vescemont. Il faut pouvoir porter des charges, déplacer des meubles, emporter de l'électroménager dans la camionnette. Les objets, remis en état et mis en vente, permettent ensuite de financer des actions solidaires et caritatives.

« Nous avons souvent besoin d'aide lors de l'achat, explique André Delefortrie, car rares sont les personnes équipées de véhicules spacieux. »

Les dons les plus fréquents sont le mobilier, les livres, la vaisselle. « Nous sommes sol-

licités tous les jours », poursuit le coordinateur, placé à la tête d'une équipe de 50 à 100 bénévoles. « Les bénévoles sont pleins de bonne volonté mais la jeunesse manque. »

Une salle à manger complète parfois

Quelques heures à donner suffisent, de temps à autre. « Nous tentons de garder une équipe dédiée à cette activité très utile. »

Le Secours catholique de Lepuix, ouvert le jeudi matin, est constitué de 18 boutiques.

« Il arrive qu'on nous achète une salle à manger complète, il faut alors mettre à disposition le camion et organiser la livraison. »

Caritas France, 4, quartier de la Gonfle à Lepuix.
Tél. 06 27 65 18 59.



Le Secours catholique est souvent sollicité pour vider des maisons.